

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Desa Cibodas Aktif Sosialisasikan Program Door To Door System (DDS)

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Mar 22, 2024 - 10:52



Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bripka Soni Hermawan, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, aktif melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayahnya. Dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, IPTU Sopian, S.Ag, Kapolsek Bojonggenteng, disampaikan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan pada Jumat, 22 Maret 2024, di Kp. Lembur Sawah, Rt. 10/02, Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Soni Hermawan memberikan himbauan kepada warga masyarakat sekitar. "Kami terus mengingatkan agar masyarakat tetap proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar Bripka Soni. "Selain itu, kami juga menghimbau agar warga tetap menjaga kondusifitas dan menghindari perilaku yang merugikan seperti kenakalan remaja, penggunaan narkoba, serta tawuran," tambahnya.

Salah satu poin yang menjadi perhatian utama adalah pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bripka Soni mengajak masyarakat untuk segera melaporkan jika mengetahui adanya peristiwa tersebut. "Kami ingin memastikan bahwa wilayah Desa Cibodas tetap aman dan terbebas dari tindak pidana TPPO," tegasnya.

Selain itu, dalam himbauannya, Bripka Soni juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian dan curanmor. "Kami mengajak warga untuk tetap melaksanakan patroli malam guna mengantisipasi terjadinya tindak kriminal," paparnya.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Soni Hermawan. "Kami mengapresiasi inisiatif Bripka Soni dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Cibodas melalui kegiatan DDS ini," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi semua warga.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat terus berlanjut dan melibatkan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.